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COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Importante contribution de la Caisse Desjardins Ontario au parc À vol d’oiseau

La Municipalité de Casselman et la Caisse Desjardins Ontario sont heureux d’annoncer une contribution de 200 mille dollars au projet À vol d’oiseau. Un sentier. Un sanctuaire. Une poésie.

Le projet consiste en la création d'un sentier pédestre, d'un sanctuaire d'oiseaux et d’un parc en y incluant une dimension d’art public afin d'y faire un espace dominant pour la poésie franco-ontarienne. 
Le projet est accessible via la rue Brisson, le long de la rivière Nation dans la Municipalité de Casselman. 

Le jardin de la poésie regroupe 10 auteurs et autrices Franco-Ontariens dont les textes seront exposés en permanence dans le parc. 
[bookmark: _Hlk189471499]
La mairesse de la municipalité de Casselman, Geneviève Lajoie, accueille avec enthousiasme cet engagement de la Caisse Desjardins Ontario :

« C’est une initiative qui nous tient à cœur. De savoir que la Caisse Desjardins Ontario embarque dans le projet comme commanditaire Fondateur nous réjouit. Nous avons maintenant les moyens de faire du jardin de la poésie un lieu de convergence des auteurs franco-ontariens et de la communauté de Casselman et de ses visiteurs. Quelle façon innovante d’intégrer l’art à un espace grand public! » 

La Caisse Desjardins Ontario est tout aussi heureuse d’embarquer de plein pied dans le projet :
 
« Nous sommes fiers d’être partenaires, parce que cette initiative a le potentiel d’exercer une influence positive dans notre communauté, en améliorant le sens d’appartenance culturelle et en stimulant la vitalité socioéconomique et touristique de la région, » dit Billy Boucher, directeur général et chef des opérations de la Caisse Desjardins Ontario. 

Des travaux de construction dans le parc et pour le Jardin de la poésie auront lieu cet été. 

Pour de plus amples renseignements  
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La liste des auteurs et autrices sélectionnés pour l’affichage dans le Jardin de la poésie se retrouve ici https://www.casselman.ca/fr/loisir-et-culture/parcs-et-installations/parc-a-vol-doiseau

[bookmark: _Hlk189474762]Pour en savoir davantage sur le processus de sélection des auteurs et autrices, voir le Conseil des Arts de Prescott et Russell (CAPRAC) au info@caprac.ca ou au 613-307-0491
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PRESS RELEASE

Significant contribution by Caisse Desjardins Ontario to the Bird’s Eye View Park.
Casselman - The Municipality of Casselman and Caisse Desjardins Ontario are pleased to announce a contribution of $200,000 to the Bird’s eye view project—A Trail. A Sanctuary. A Poetry.
The project involves the creation of a walking trail, a bird sanctuary, and a park, incorporating elements of public art to establish a prominent space for Franco-Ontarian poetry.
The project is accessible via Brisson Street, along the Nation River in the Municipality of Casselman.
The Poetry Garden will feature works by 10 Franco-Ontarian authors, whose texts will be permanently displayed in the park.
The Mayor of Casselman, Geneviève Lajoie, warmly welcomes this commitment from Caisse Desjardins Ontario:
"This initiative is very close to our hearts. Knowing that Caisse Desjardins Ontario is joining the project as a Founding Sponsor is truly exciting. We now have the means to make the Poetry Garden a meeting place for Franco-Ontarian authors, the Casselman community, and its visitors. What an innovative way to integrate art into a public space!"
Caisse Desjardins Ontario is equally thrilled to be fully involved in the project:
“We're proud to be partners in this initiative, which has the potential to positively influence our community by enhancing cultural belonging and stimulating the region's socio-economic and tourism vitality,” says Billy Boucher, Chief Executive Officer of the Desjardins Ontario Credit Union. 
Construction in the park and the Jardin de la poésie is expected to start later this summer.
Mireille Groleau                                                                                                                             Martine Levesque
Communications                                                                               Conseillère, Relation avec les communautés
Municipalité de Casselman                                                   			            Caisse Desjardins Ontario
613-764-3139 p. 202                                                                                                       		(613) 764-2063
To learn more about the authors featured in the Jardin de la poésie, see here: https://www.casselman.ca/en/recreation-culture/parcs-et-installations/birds-eye-view-park
To find out about the authors’ selection process see the Conseil des Arts de Prescott et Russell Arts Council (CAPRAC) at info@caprac.ca or 613-307-0491.
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